

Mountainbike-Tour der DAV-Jugend

Samstag, 12. Mai 2018



Am 12. Mai startete eine motivierte Gruppe Jugendlicher auf in ein kleines Abenteuer. Betreut wurden sie von 3 Jugendleitern und ein paar unerschrockenen Eltern. Zuerst gab es aber noch einen Fahrradcheck und eine abschließende, kurze Sicherheitseinweisung. Dann ging es auch schon los nach Landsberg, über verschlungene Trails durch den Wildpark nach Pitzling und weiter bis nach Mundraching. Hier überquerte die Gruppe den Lech bei Lechmühlen und fuhr weiter über Seestall, Dornstetten und Landsberg zurück nach Kaufering. Den Jugendlichen hatte es sehr viel Spaß gemacht und sollte wiederholt werden.

